

つなげよう つながろう ふたさぼのわ



表紙は双葉町ダルマ市
(いわき市・復興公営住宅勿来酒井団地)

- ▶ 新成人70人の門出の日 祝・平成31年双葉町成人式(P2~3)
- ▶ 双葉町ダルマ市・半谷美咲選手が金メダルを手に凱旋(P4~5)
- ▶ スマイルフォト・情報掲示板(P6) ▶ 町からのお知らせ(P7)
- ▶ 放射線モニタリング情報・ふたさぼミニコラム・ブログふたばのわ(P8)

■発行：双葉町秘書広報課(☎0246-84-5202) ■企画・編集：双葉町復興支援員(ふたさぼ)

インターネットでも つなげようつながろう ふたばのわ

 町公式フェイスブックページ ▼
<http://facebook.com/fukushima.futaba>

 町公式ブログ ▼
<https://futabanowa.wordpress.com>



新成人70人の門出の日

平成31年

双葉町成人式

祝

1月3日、いわき市で平成31年双葉町成人式が挙行されました。今年の双葉町の新成人は70人で、そのうち38人が式に出席しました。この日成人式を迎えられた皆さんは震災当時小学6年生。学区が南北に分かれていたため、全員で共有できる思い出は限られていますが「会ってすぐは緊張したけど話してみたら全然変わってなくて安心しました」とすぐに打ち解けた様子でした。

会場内には、新成人の門出を祝う家族や町関係者の姿も多数あり、新成人はもちろん多くの町民の方の交流の場になっていました。



「どんぐりを茹でて食べた」など異色の思い出を語ってくれた南小の2人。遊びのレパートリーは無限大だったようです。



南小の同級生という皆さん。「看護学校で勉強中」「語学を生かして海外で働きたい」など将来の夢を教えてくださいました。



南小・北小にそれぞれ通っていたという皆さんの共通の思い出は児童館。当時みんなで一輪車を練習した思い出があるそうです。



せんだんまつり(学習発表会)の劇の練習中、指導に熱が入った南小の佐藤先生に言われたひと言「大根役者っ！」が今も心に残っているそうです。



南北に学区が分かれていても野球で繋がっていた2人は、町民体育祭などスポーツを通して町の人たちを身近に感じることができていたようです。



成人式受付(南小)を担当してくれた皆さん。郡山海岸(双葉海水浴場)やサッカーの練習をした町民グラウンドの光景が思い出されるとのことでした。

恩師からの おめでとう メッセージ



平成22年度 双葉南小学校
6年1組担任

佐藤 大志先生

ご成人おめでとうございます。当時、社会科の勉強で皆さんと一緒に清戸迫横穴墓の勉強をしたことが思い出されます。この8年間で成長され、それぞれの目標を持って活動している皆さんの姿を見て大変嬉しく思いました。震災に遭った皆さんだからこそ、夢や希望をしっかりと持って頑張ってもらいたいと思っています。福島復興には、皆さんの力が必要です。自分が育った故郷を忘れず自分の夢に向かってますます頑張ってください。



平成22年度 双葉南小学校
6年2組担任

林 香世子先生

ご成人おめでとうございます。3月11日はちょうど卒業式の全体練習の日で皆さんに厳しい指導をした覚えがあります。練習の最後に「旅立ちの日に」が上手に歌えて、卒業式当日が楽しみだねとほかの先生とも話していました。皆さんと卒業式ができなかったことがずっと心残りで、いつかどこかではじめをつけることができればと思っていますが、成人式に出席できてやっと皆さんが巣立つ姿を見届けられたという思いです。



平成22年度 双葉北小学校
6年1組担任

稲垣 隆一先生

ご成人おめでとうございます。現在勤務している相馬市立大野小学校で8年ぶりに6年生を担当しています。児童たちには、新成人の皆さんのように震災のために卒業式を迎えられず、それでも様々な苦難を乗り越えて前向きに頑張っている先輩たちがいることを伝えるようにしています。これまでの8年間いろいろ大変だったと思いますが、それらを糧にしてこれからも大いに頑張ってください。



成人式終了後、成人式実行委員会の呼びかけにより南北小学校合同の同級会が開催されました。会場には、双葉町教育委員会の計りで約8年間大切に保管されていたそれぞれの思い出の品が展示されました。北小は卒業文集の原稿、南小は総合的な学習の時間に制作した小学校の思い出を記した模造紙が展示され、新成人の皆さんは当時の担任の先生と一緒に小学校時代を振り返りました。

会の冒頭、実行委員長を務めた鈴木貴紀さんから「本来なら中学校で一緒に学ぶはずだった私たちですが、震災の影響でその夢はかないままです。しかし、今回こうして再会できた喜びをかつての友と分かち合い、最高の同級会にしましょう」と挨拶がありました。同席した先生からも、卒業を間近に控えながら震災に直面した児童への思いや当時伝えることができなかった卒業生へのはなむけの言葉などが改めて贈られました。新成人の皆さんにとっては新たな門出にふさわしい時間を過ごすことができたようでした。



復興公営住宅
勿来酒井団地で初の開催!

双葉町 ダルマ市

平成31年
1月12日(土)▶13日(日)



いわき市にある復興公営住宅勿来酒井団地で双葉町ダルマ市が開催されました。今回は、団地住民や双葉町民はもちろん周辺の勿来地区住民も訪れる賑やかなダルマ市となりました。2日目は各地から専用バスで町民が訪れ、懐かしい人との再会を喜び合う姿も見られました。巨大ダルマ引きや神輿などの恒例行事

のほか、双葉町芸能発表会が開催され伝統芸能や各芸術団体の発表も行われました。いわき市南台応急仮設住宅から復興公営住宅勿来酒井団地に場所を移し初めての開催となった今回のダルマ市は、団地に住む皆さんはもちろん双葉町民、いわき市民、支援者など多くの方が行き交う交流の場となりました。

いわきは故郷で!

双葉町ダルマ市を盛り上げ
支え続ける皆さん



主催
夢ふたば人
中谷祥久会長

運営上の課題はいくつか残りましたが、南台でのダルマ市から二歩前進できたと感じています。双葉町民はもちろん、いわき市民の方にも喜んでいただけたことが何よりです。ご理解、ご協力いただいた団地住民の皆さん、勿来地区の皆さんに改めて感謝申し上げます。



双葉町ダルマ市でダルマを買って新しい年をスタートさせます！



家族が集まるお正月。みんなが好きな手料理でもてなします！



初詣に行った時は必ず自分の千支のストラップを購入します！



自分で育てた米で正月の餅をつく。何よりのご馳走です！



新年は坊主にする！スッキリした気持ちで新しい1年を迎えます！



年男同級生ペア。皆さんに福を分けられるよう頑張ります！



巨大ダルマ引き 今年は南が勝利！商売繁盛の年



半谷美咲選手が金メダルを手に凱旋



(前列中央が半谷美咲選手)

1月5日、郡山ビューホテルで2018年8月に開催された第18回アジア競技大会ソフトテニス国別対抗団体戦で金メダルを獲得した双葉町出身の半谷美咲選手の祝勝会が開催されました。「[半谷美咲]選手の優勝を祝う会」と記された横断幕が掲げられた会場には、かつてスポーツ少年団で半谷選手と切磋琢磨した同世代の選手、福島県ソフトテニス連盟の関係者、コーチ陣、保護者会役員など40人が集まりました。

半谷選手は懐かしい顔ぶれを前に「双葉町の皆さんに喜んでいただけたことが金メダル獲得以上に嬉しかったです。今の私を育ててくれたのは双葉町。たくさんの方に支えていただいたことに感謝します」と挨拶しました。

詳しくはブログふたばのわでも紹介しています。掲載しきれなかった写真などもブログふたばのわにてご紹介しておりますので是非ご覧ください。



ふたさぼのわ スマイルフォト

～笑顔でみんなをつなげたい～



12月13日(木)
はなみずき婦人学級
手芸教室(加須市)



1月3日(木)
平成31年双葉町成人式・同級会(いわき市)



1月4日(金)
社協いきいきサロン初詣
(加須市)



1月5日(土)
半谷美咲選手の
優勝を祝う会
(郡山市)



1月12日(土)
双葉町埼玉自治会餅つき大会
(加須市)



自治会等イベント

県北ふたば会(福島市)

2/22(金) ▶「料理教室」
美味しいスープとパン、おにぎりを食べる

3/8(金) ▶「茶話会」
前年度事業反省と今年度予定

双葉町埼玉自治会

2/24(日) ▶親睦旅行(千葉県館山方面)

県南双樹会(白河市)

3/11(月) ▶東日本大震災慰霊祭
同日、バスの乗り方講習会も
実施します

双葉町つくば自治会(つくば市)

3/13(水) ▶交流イチゴ狩り

情報掲示板

町からのお知らせ

アンケート

復興まちづくり若者アンケート調査にご協力をお願いします!

10代～40代の皆様のご意見をお聞かせください

日頃より町復興の各施策に特段のご理解とご協力をいただきありがとうございます。

双葉町では、町の復興に向けて町民の皆さまのご意見をいただきながら各施策の推進に取り組んでいますが、未来に向けた町の再興には、若い世代の皆様のご意向・ご意見を踏まえた取組の推進が重要と考えています。

つきましては、若い世代の皆様の現状やお考えを把握するとともに、町へのご意見・ご要望をお伺いするため、「復興まちづくり若者アンケート調査」を実施いたします。

- ◆WEB(インターネット)による調査(無記名方式)です。
- ◆下記のURLにアクセス(又はQRコードを読み取り)してご回答ください。(パソコン・スマートフォンいずれも可)
- ◆対象:10代～40代の方で、双葉町民の方、双葉町に関わりのある方、双葉町の復興まちづくりに興味関心がある方



アンケート調査 QRコード

復興まちづくり若者アンケート調査WEBページ

<https://www.futaba-fukkou.jp/archives/2824>
平成31年2月20日(水)までにご回答をお願いします

問い合わせ先

双葉町 復興推進課 ☎0246-84-5203



多くの方のご意見を伺いたいと考えています。皆様のお考えをお聞かせください。

弁護士相談窓口

中間貯蔵施設に係る弁護士相談窓口のご案内(2月・3月)

◆開催場所及び開催日時

実施場所	開催日時
双葉町 郡山支所	2月19日(火)午後2時～午後5時
双葉町 いわき事務所	3月22日(金)午後2時～午後5時

◆申し込み方法

事前申し込みになりますので、下記の連絡先までご連絡をお願いいたします。

◆申し込み・問い合わせ先

建設課 復旧復興係 ☎0246-84-5209
受付時間 午前8時30分～午後5時15分(平日)

学生・既卒者の皆さんへ

ふくしま大卒等就職ガイダンスを開催します

2020年3月新規大学等を卒業予定の方、2017年3月以降に大学等を卒業(修了)された方を対象に、福島県内に就業場所があり、参加対象学生等を正社員として採用する計画のある事業所の企業説明会を開催します。是非ご参加ください。



開催日等

平成31年3月8日(金)

実施内容 ○事業所 PR タイム 10:15～11:40
○各種就職支援イベント 10:00～11:40
○合同企業説明会 13:00～16:00

会場 ビッグパレットふくしま(郡山市南2丁目52番地)

お問い合わせ先 福島動労局職業安定課 ☎024-529-5396

主催

- 厚生労働省福島労働局(新卒応援ハローワーク、ハローワーク)
- 福島県

その他

- ①事前申込不要、お気軽にお越しください。
- ②参加事業所は開催1週間前までに、福島労働局ホームページ上で公開します。
- ③事業所ブースにおける人事担当者等が事業概要等の会社説明や、ハローワーク等各機関による職業相談・情報提供等を行います。

情報

ハローワーク富岡からのお知らせ

広野サテライトの開庁時間等が変更になります

変更前 開庁時間 9時～17時15分
開庁日 平日(土・日・祝祭日・年末年始除く)

平成31年
4月1日より

変更後 開庁時間 9時～16時
開庁日 変更無



放射線モニタリング情報

福島県内 (単位: $\mu\text{Sv}/\text{時}$)

平成31年1月25日

- ① 福島市 北幹線第二応急仮設住宅 …… 0.11~0.17
- ② 郡山市 日和田応急仮設住宅 …… 0.11~0.23
- ③ 郡山市 喜久田応急仮設住宅 …… 0.09~0.59
- ④ いわき市 南台応急仮設住宅 …… 0.05~0.07
- ⑤ 福島市 県北保健福祉事務所 …… 0.14
- ⑥ 郡山市 県郡山合同庁舎 …… 0.08
- ⑦ 白河市 県白河合同庁舎 …… 0.07
- ⑧ 会津若松市 県会津若松合同庁舎 …… 0.05
- ⑨ 南会津町 県南会津合同庁舎 …… 0.03
- ⑩ 南相馬市 県南相馬合同庁舎 …… 0.07
- ⑪ いわき市 県いわき合同庁舎 …… 0.06



双葉町内 (単位: $\mu\text{Sv}/\text{時}$)

地区	地点	平成24年 4月1日	平成31年 1月25日
新山	新山公衆トイレ脇公営駐車場	—	0.51
新山	新山公民館	—	0.19
新山	双葉町歴史民俗資料館	—	0.23
新山	双葉南小学校	—	0.35
新山	双葉中学校	—	0.19
新山	県立双葉高等学校	—	0.23
新山	中央公園	—	0.23
下条	双葉総合公園	2.60	0.71
下条	双葉町役場	—	0.24
郡山	郡山公民館	1.48	0.39
細谷	細谷公民館	2.31	0.47
三字	三字公民館	2.53	0.85
山田	山田農村広場	24.47	4.85
石熊	石熊公民館	12.10	2.14
長塚	双葉町体育館	6.25	1.33
長塚	長塚二公民館	3.26	0.33

地区	地点	平成24年 4月1日	平成31年 1月25日
長塚	双葉町青年婦人会館	—	1.73
長塚	町西住宅	—	0.18
長塚	JAふたば北部営農センター	—	5.19
長塚	双葉北小学校	—	0.66
長塚	ふたば幼稚園	—	1.42
長塚	双葉駅北側駐車場	—	0.31
長塚	双葉町児童館	—	0.27
羽鳥	上羽鳥	1.89	0.54
羽鳥	羽鳥公民館	1.73	0.42
寺松	寺松公民館	3.46	0.96
渋川	渋川公民館	1.48	0.41
鴻草	北部コミュニティーセンター	4.30	0.74
中田	中田公民館	0.77	0.22
両竹	両竹公民館	0.54	0.09
浜野	浜野公民館	0.34	0.06

原子力規制委員会ホームページより

※全国及び福島県の空間線量測定結果については原子力規制委員会ホームページでご覧になれます。▶ <http://radioactivity.nsr.go.jp/map/ja/>

ふたさぽミニコラム

2月といえば節分。皆さん豆まきを行いましたか？豆まきは鬼(邪気)を払い、福を呼び込むために行うもの。そのため「鬼は外!福は内!」という声を出しながら豆をまくようになったとのこと。ちなみにこの豆まきをやらなくてもよい姓があるって知っていましたか？それは「ワタナベ」さんだそうです。これは平安時代に渡辺綱(わたなべのつな)という武将が鬼を退治し、その強さが鬼の間で知れ渡り、ワタナベさんを恐れ近寄らなくなったからだそうです。今年豆まきをしたワタナベさん、来年からはまく必要はなさそうですね。以上、節分だけに「豆」知識でした。

※諸説あります

遠藤順之

文字と写真でコミュニケーション ブログふたばのわ

平成29年8月に「双葉町からのありがとうを全国へ伝えませんか」という呼びかけとともに始まった「双葉町ありがとうメッセージプロジェクト」。平成30年度ありがとうメッセージが1月から配信開始となりました。1月18日のブログふたばのわでは、今年度の配信スケジュールなどをご案内しておりますので是非ご覧ください。なお、ありがとうメッセージは現在も募集しております。皆さまのメッセージをお待ちしております。

